



並木中等story

令和5年3月10日号

くよくよしない

私は“リーダーになる人は頭が良い人”と思っていた時期がありましたが、少し違うようです。リーダーになる人は頭は良い方がいいですが、それよりも“くよくよしない人”を推したいと思います。リーダーは次から次に難問が来ます。一つのことに思い悩んでいたら、すぐに飽和状態になってしまいます。



そこで、リーダーになる人にアドバイスです。“ミスは早く忘れなさい”リーダーになる人は失敗をたくさんして、それから学びます。失敗を後悔するのではなく、同じ失敗を繰り返さないためにはどうしたらよいかを前向きに考える方がよいです。そのようにすることにより失敗した後のくよくよ感が減ります。

さらに、リーダーは失敗からの早い回復法を知っています。私の知っているリーダーの回復法です。カラオケ、走る、好きな音楽を聞く、映画を見る、好きなものをたくさん食べる、旅に出る、サイクリングをする、友達に愚痴を言うです。人によって異なります。皆さんも自分の回復方法を見つけてください。

《祝 日本情報オリンピック本選出場！》

一般社団法人情報オリンピック日本委員会から予選結果の発表があり、本校の5年服部さん、3年上口さん、2年加納さんが優秀賞となり、2月に行われる本選出場が決まりました。おめでとうございます。